Manifestations du début de printemps en Nord-Gironde et Sud-Charente

Les 7, 13 et 14 avril, notre stand était visitable à la Fête du Printemps à Braud St-Louis (33), aux Portes Ouvertes au Lycée Agricole St-Antoine de Bois (17), au Troc aux Plantes à Chalais (16), et à la Bourse aux plantes et Marché des Producteurs à Challignac (16).

Pour ces 4 manifestations, le soleil était de la partie, et de nombreux visiteurs sont venus admirer notre petite collection de pommes de garde, comme la Pascaude, la de l'Estre, la Reinette grise de Saintonge, etc...

Les conseils et les démonstrations de greffage allaient bon train, et certains partaient avec un modèle, qu'ils se promettaient de reproduire.

Nous remercions toutes les équipes organisatrices.

Lucile, Geneviève, Claude, Francis, Gilles, Joseph et Jean-Yves





